

DURA DECLARACION DEL PDC:

'EL PRIMER RESPONSABLE DEL DESASTRE ECONOMICO ES S.E.'

DEBE OTORGARSE UN REAJUSTE INMEDIATO A LOS TRABAJADORES

UNA enérgica declaración entregó anoche la Directiva Nacional del Partido Demócrata Cristiano sobre los últimos acontecimientos, sobre las alzas exorbitantes decretadas por el Gobierno y sobre los reajustes. La declaración expresa textualmente:

"Los hogares chilenos, los más modestos sobre todo, los que componen la familia del campesino, del trabajador urbano, del empleado, y del pequeño y mediano empresario están recibiendo la bofetada de una ola de alzas y de una escasez creciente, resultado inevitable de una política económica errónea y socialmente nefasta que ya se traduce en la pérdida del 50 por ciento del poder adquisitivo de sueldos y salarios.

"Estos hechos no son accidentales. Tienen sus responsables perfectamente determinados. El primero de ellos es Su Excelencia el Presidente de la República, que en su Gobierno ha desquiciado el funcionamiento del aparato productivo y financiero de la nación".

rato productivo y financiero de la nación".

Promesas

"Al país se le prometió una vía chilena al socialismo y lo que se le está entregando es una economía en vertiginoso deterioro en donde la inflación, el desabastecimiento y la inseguridad laboral son una amenaza cada vez más concreta sobre los chilenos.

"Al país se le prometió terminar con la inflación y lo que está conociendo es la ola de alzas más gigantesca de que se tenga recuerdo, sólo comparable a la registrada en el año 1955 en que tuvimos un record mundial de aumento de precios.

un record mundial de aumento de precios.

"Al país se le prometió acabar con la especulación, y el fruto de un año y medio de gobierno de la UP, es la proliferación inícuca de mercados negros para todo tipo de productos, y desde luego para los más esenciales. Nunca la especulación ha sido más despiadada que ahora.

"Al país se le dijo que el Socialismo pondría término a la escasez y permitiría la satisfacción de las necesidades esenciales de toda la población, especialmente de esa enorme mayoría que vive de un sueldo y de un salario, 18 meses de gobierno de semejantes "socialistas", bastan para juzgar a tanta palabre-

ría revolucionaria, y decirles a los gobernantes que el Socialismo no es ineficacia. Ni tampoco es desorden. Y de seguir las cosas como van, tampoco es hambre. Durante este año caracterizado por una inflación desenfrenada, Ministros de Estado, Parlamentarios oficialistas y el gigantesco aparato publicitario del Gobierno se han empeñado en esconder la verdad al pueblo, con despiadada falta de sensibilidad y franqueza. Fue el ex Ministro de Economía Vuskovic, de triste memoria, quien con inusitado desparpajo declaró que este año "las alzas no las pagaría el pueblo". Hoy día, la prensa y comentaristas oficialistas han declarado que no importan las alzas puesto que habrá reajuste. Queremos decirle al Gobierno que hasta de mentiras. Que lo que el país quiere es un Gobierno que enfrente, los problemas y que

no los esquite a través de explicaciones banales.

REAJUSTE INMEDIATO

Lo que el país exige es reajuste hoy y no mañana. Reajuste a partir del 1.º de sep-

"Esto no es una petición demagógica o carente de fundamento. El Gobierno tiene los fondos para pagar el reajuste inmediato y el Presidente de la República y su Ministro de Hacienda lo sa-

impuesto a la Compraventa que es de varios millones de escudos más".

Acuerdos

"Por todo lo anterior, el PDC ha acordado instruir a sus militantes, dirigentes y parlamentarios para que adopten las siguientes medidas:

(a) A los parlamentarios DC para que emplacen al Gobierno a que de una rápida tramitación a un proyecto de reajuste inmediato, que signifique una solución real a los problemas de los trabajadores y no un engaño; un adelanto del reajuste a partir del 1.º de septiembre y reajuste automático desde el próximo 1.º de enero.

(b) A los dirigentes DC de las Confederaciones campesinas y de la CUT para que discutan en la base sindical la difícil situación económica por que atraviesa el país, buscando la movilización activa de los sindicatos en contra de la política de alzas.

(c) A todas las bases del Partido y al pueblo de Santiago en general, a realizar una gigantesca concentración de repudio al Gobierno y a su nefasta política económica la que se llevará a cabo el día miércoles 30 de agosto

to a las 18 horas, en Alameda, frente al edificio de la UNCTAD.

"Finalmente, el PDC expresa su repudio a la violenta e injusta represión por el Gobierno en contra de los comerciantes, con motivo de su exitoso paro nacional de solidaridad y protesta.

"Denunciamos ante el país el intento suicida del Gobierno de auto-provocar situaciones de conflicto y enfrentamiento que debiliten aun más su escuálida situación de poder.

"Tales actos no pueden ser entendidos sino como el resultado de la acción de sectores gubernistas que buscan a toda costa el enfrentamiento como manera de dirimir un conflicto que resuelto por la vía democrática, les sería totalmente adverso. O peor aún, provocaciones tan torpes podrían reflejar también, la actitud de quienes cobardemente buscan crear situaciones políticamente inmanejables, que les permitan evadir su responsabilidad ante el país por los desaciertos, incapacidades e inmoralidades de su gestión gubernista".

Santiago 21 de agosto de 1972.
DIRECTIVA NACIONAL
PARTIDO DEMOCRATA
CRISTIANO

Un llamado al pueblo para realizar mañana concentración monstruo

tiembre. Pero no quiere que el reajuste sea una trampa a los trabajadores. El reajuste del 1.º de septiembre debe ser sólo un anticipo del reajuste general al 1.º de enero de 1973. En otras condiciones no sería más que una manobra cínica que constituiría un nuevo engaño a los asalariados.

ben. Así por ejemplo, la sola alza del precio de los cigarrillos significa al Gobierno un mayor ingreso de más de 900 millones de escudos anuales; igualmente, el Banco Central, percibirá por el alza del precio del dólar ingresos adicionales que superan los doce mil millones de escudos. Además, las alzas de precios decretadas importan un aumento del rendimiento del

Argentina pide el arresto preventivo